

Ville d'Allauch



SOLIDARITÉ

Randonnée intergénérationnelle : les enfants du centre aéré à Pichauris pour un moment de partage unique avec nos seniors

Durant les vacances de printemps, les enfants du centre aéré d'Allauch ont pleinement profité du bon air dans le cadre exceptionnel du parc départemental de Pichauris.

Publié le 19 avril 2022

Ce vendredi 15 avril, ils avaient pris rendez-vous avec leurs aînés pour une randonnée intergénérationnelle organisée en collaboration avec le service des seniors et les services de la Mairie d'Allauch.

Les enfants âgés de 5 à 10 ans, les retraités volontaires et adhérents ainsi que les accompagnateurs du groupe de randonnée de la Maison Municipale des Seniors (MMS) ont arpenté du bon pied et dans la bonne humeur les chemins de Pichauris à la découverte de ses multiples trésors botaniques. Un formidable moment de partage, d'échanges et un merveilleux souvenir que chacun, amoureux de nature et des loisirs en plein air, saura garder en mémoire.

Cette belle journée ensoleillée a été ponctuée par un grand pique-nique propice à des anecdotes aussi savoureuses qu'inoubliables.



>

MAIRIE D'ALLAUCH

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :
8h30 > 12h30 - 14h > 18h
Vendredi :
8h30 > 12h - 14h > 17h30
Samedi :
8h30 > 12h